

第10回輝けイマリフェスタ♪♪ イルミネーション点灯式

『輝けイマリフェスタ』が12月1日、伊万里駅前広場で開催され、イルミネーションの点灯式が行われました。これは、伊万里商工会議所青年部が毎年実施しているもので、この日は子どもたちによる合唱や演奏も行われるなど、多くの人でにぎわいました。10回目となる今回は、これまでで一番大きな7本のツリーが登場。伊万里焼の風鈴も飾られたほか、駅の連絡通路も初めて電飾されるなど、駅前通りは約7万個のLED電球で美しく彩られています。市民の心も明るく灯してくれるイルミネーションは、2月14日まで楽しむことができます。



冬の街が輝いた！



↑ 楽しい歌と踊りで会場を盛り上げる伊万里小学校コーラス部



↑ カウントダウンとともにイルミネーションが点灯



↑ 温かい食べ物が好評だった屋台村



↑ 清らかな歌声を披露した伊万里少女少女合唱団



↑ 伊万里子ども太鼓の演奏で威勢良くスタート！



人のうごき

平成 24 年 12 月 1 日現在

●人口	57,589 人	(- 32)
男	27,572 人	(- 17)
女	30,017 人	(- 15)
●世帯	22,455 帯	(- 3)
	()	は前月比

広報 伊万里 2013-1

■発行日／平成 25 年 1 月 1 日
 ■発行編集／伊万里市情報広報課広報係
 (0955)23-4313 (ダイヤルイン)
 〒848-8501 佐賀県伊万里市立花町 1355 番地 1
 ■伊万里市のホームページ
<http://www.city.imari.saga.jp/>
 ■印刷／株式会社 三光

皆さん、あけましておめでとうござい
 ます。今年もよろしくお願ひします。
 今年は巳年。私は2月生まれで来年が
 年男(午年)ですが、同級生の多くは
 今年が年男・年女。昔、同級生と干支
 の話になると、「午年やつけん馬面？」
 とからかわれたことや、「巳年やつけ
 ん執念深かど？」とどこからともなく
 聞こえてきたことなどを思い出します。
 無論、「巳年生まれが執念深い」とは迷
 信ですが、「へび」執念深い」というイ
 メージは定着していました。それはな
 ぜかと考えたり調べたりした結果、「へ
 びは長い間エサを食べなくても生きて
 いられる強い生命力を持っていること
 や、種類によっては、赤外線感知器官
 を持ち、場所に残された獲物の熱を感
 知して追跡し、獲物の居場所にたどり
 着くことができる追跡能力を持っている
 こと」などが由来しているようです。
 へびのような特殊な能力はなくとも、
 へびに追いつけとばかりに、健康に留
 意しながらたくましく命を燃やし、夢
 や目標などの獲物を見つけ、そこにた
 どり着くまで追ひ続ける。そんな一年
 を送るのもいいかもしれませんね。(友)

編集室から